
詳徳中学校

４人回答
良い
23%

概ね良い
43%

あまり良くない
13%

良くない
6%

その他
15%

問１ 通学区域を変更し、どのように感じているか

【問１ 主な意見】
〇新しい友達ができて子どもが楽しそう。
〇東輝中に比べて生徒数が減り生活しやすそうに感じる。
〇トラブルなどの問題もなく、良い学校だと思う。

△通学路で整備されていないところが多い。
△街灯を増やしてほしい。

（問２）
【学習面に困りごとや不安を感じている人数 16人】
・コロナもあり勉強が理解できているか遅れが出ていないか心配。
【生活面に困りごとや不安を感じている人数 6人】
・冬は部活を早く終わってほしい。真っ暗の道を帰らせるのが不安。
【交友関係に困りごとや不安を感じている人数 7人】
・仲良しの友達と離れることになり、入学当時は不安な様子だった。
【その他 困りごとや不安を感じている人数 17人】
・自転車通学を検討してほしい。
・部活数を増やしてほしい。
・帰り道の街灯が少ないので増やしてほしい。
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